



“

A medida que se asienta el polvo en un apasionante mes de acción futbolística, los fanáticos han disfrutado de posiblemente uno de los mejores torneos de la Copa Mundial en la historia del deporte.

Esta fue una final que tuvo superestrellas, penaltis, goles icónicos y acciones magistrales de los porteros, que culminó con la coronación de Lionel Messi como campeón mundial cuando Argentina venció a Francia en los penaltis.

La pièce de resistance, un momento que perdurará en la memoria como una obra maestra impresionista, es esa imagen icónica de Messi, levantado sobre los hombros de sus compañeros de equipo, con el trofeo de la Copa del Mundo finalmente en sus manos.

El choque de dos estrellas  
Este partido había sido anunciado como Kylian Mbappé vs. Messi: la estrella francesa de 23 años lista para asumir el manto del mejor jugador del mundo de manos de su compañero de 35 años en el Paris Saint-Germain.

Mbappé defendía la victoria que logró Francia en Rusia 2018, Messi jugaba su último partido de la Copa del Mundo, buscando reclamar el trofeo que lo había eludido durante tanto tiempo y que le permitiría igualar el logro de Diego Maradona en 1986.

Los primeros 79 minutos fueron todo sobre Messi. El capitán de Argentina convirtió un penal para darle la ventaja a Argentina. A continuación, su hábil toque fue clave para impulsar la jugada que condujo al segundo de la Albiceleste.

Luego, en los momentos finales del tiempo reglamentario, Mbappé se hizo con el control del juego sin ayuda de nadie, anotó dos goles en dos minutos y envió la final a la prórroga.

Messi parecía disparado y Mbappé parecía que se estaba poniendo en marcha.

Excepto que fue el diminuto argentino quien apareció a continuación para anotar su segundo gol del partido y restaurar la ventaja de su equipo en el minuto 109.

Negándose a aceptar la derrota, Mbappé despertó a sus compañeros, anotando un segundo penalti para conseguir un hat-trick y llevar la final a la tanda de penaltis.

Tanto Mbappé como Messi anotaron, pero al final, con dos fallas por parte de Francia, el capitán de Argentina fue levantado en alto por sus compañeros mientras vivía su sueño de la Copa del Mundo.

Durante dos horas de fútbol, estos fueron dos jugadores, en dos puntos diferentes de sus carreras, mostrando lo más hermoso de este juego en vivo y a todo color de forma gloriosa.

Sin embargo, con sus múltiples argumentos y el dramatismo y el arte exhibidos, seguramente la obra maestra de 2022 ahora posee el título de ‘la mejor final de la Copa del Mundo’.

”



- 1 ¿El autor considera que la final de 2022 fue la mejor de la historia?
- 2 ¿Lionel Messi anotó más goles que Kylian Mbappé en este partido?
- 3 ¿El texto menciona que el partido se decidió en la tanda de penaltis?
- 4 ¿Mbappé jugaba su primera final de una Copa del Mundo en 2022?
- 5 ¿Se menciona que Messi levantó el trofeo gracias al apoyo de sus compañeros?
- 6 ¿El artículo describe los primeros 79 minutos del partido como dominados por Messi?
- 7 ¿Mbappé anotó un hat-trick durante la final?
- 8 ¿El texto compara la final de 2022 con otras finales históricas?
- 9 ¿El autor dice que la actuación de Mbappé inspiró a sus compañeros?
- 10 ¿La final entre Argentina y Francia fue un enfrentamiento entre dos jugadores en etapas diferentes de sus carreras?





1. Sí
2. No (Mbappé anotó más goles, incluyendo un hat-trick).
3. Sí
4. No (Mbappé ya había jugado y ganado la final en 2018).
5. Sí
6. Sí
7. Sí
8. Sí
9. Sí
10. Sí